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SÚMULA   DA  7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA  1 

COMISSÃO ESPECIAL PROJETO EDITORIAL CREA-SP 85 ANOS 2 

 3 

Data: 16 de abril de 2019. 4 

Local: Sede Angélica – Av. Angélica, 2364 - 4º andar. 5 

Início: 10h00 6 

Término: 11h45 7 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 8 

Presenças: Eng. Mec. e Eng. Seg. Trab. Adnael Antonio Fiaschi; Eng. Alim. Claudia 9 

Cristina Paschoaleti; Eng. Amb. e Eng. Seg. Trab. José Antonio Dutra Silva; Eng. Eletric. 10 

Reginaldo Carlos de Andrade; Eng. Agr. Tais Tostes Graziano.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 11 

Convidados: Eng. Agr. Ana Meire Coelho Figueiredo – Diretora de Entidades de Classe; 12 

Eng. Civ. Mamede Abou Dehn Junior – Coordenador do CDER.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 13 

Ausências Justificadas: Eng. Agrim. e Eng. Seg. Trab. Hamilton Fernando Schenkel 14 

(licenciado); Eng. Alim. Marcelo Alexandre Prado (Diretor de Instituições de Ensino).-.- 15 

Apoio Administrativo: Cristiane Rezende de Freitas – Analista-Administrativo DAC 1-.-. 16 

Item I – Verificação do quórum. Verificado e constatado o quórum, foi dado início à 17 

reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 18 

Item II – Leitura e aprovação da súmula da reunião ordinária de 19/03/2019. 19 

Aprovada por unanimidade..-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 20 

Item III –  Ações conjuntas com os Diretores e Coordenadores dos Fóruns consultivos 21 

e Coordenador da CRP. Presença da Comissão nas reuniões dos Fóruns e Cder: Ana 22 

Meire explicou um pouco sobre as idéias e projetos para as reuniões dos fóruns em 23 

2019 e sugeriu que a Comissão não só traga temas mas para que haja uma parceria de 24 

forma que eles possam levar a Comissão dos 85 anos junto em todos os fóruns assim 25 

como pretendem fazer com o Crea Jovem. Falou-se em verificar a possibilidade de 26 

agendamento para novembro (tendo em vista que a agenda de reuniões em dezembro 27 

é complicada pelas plenárias especiais) evento/eventos de lançamento do livro dos 85 28 

anos (fórum/lançamento/coquetel).-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 29 

Item IV – Comunicados e informações. IV.1) Placa comemorativa: a pedido do Sr. 30 

Coordenador da Comissão foi providenciada uma minuta de Memorando à Presidência 31 

consultando sobre o assunto. IV.2) Indicação das Câmaras para o livro dos 85 anos: a) 32 

os membros da Comissão tomaram ciência quanto às indicações da CEEE e da CAGE. b) 33 

a conselheira Claudia Paschoaleti estranhou o memorando encaminhado e as 34 

indicações pois pelas anotações dela deveria ser somente uma indicação simples por 35 

Câmara (Elétrica indicou 11 profissionais/empresas e CAGE foi bastante detalhista na 36 

descrição do indicado). Também estranhou não ter vindo a indicação da Química. c) o 37 
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Coordenador estranhou não ter chegado a indicação da Civil. d) a Conselheira Taís 1 

trouxe a indicação do Coordenador da Agronomia, que ainda não veio oficialmente por 2 

não ter sido assinada; e) o Conselheiro Adnael disse que os assistentes da Mecânica 3 

desconhecem o assunto; o Coordenador enviou mensagem para o SUPCEV sobre o 4 

prazo final pois acreditam que as Câmaras não deram a devida importância e ficaram 5 

em dúvida sobre a quantidade de indicações. Falaram em mais prazo para discutir e 6 

fechar as indicações nas Câmaras, mas não chegaram a conclusão nenhuma sobre 7 

datas e parâmetros. IV.3) Cerimônia ecumênica: falou-se em nova tentativa para Maio. 8 

Não pediram nenhuma providência do apoio. Dutra disse estar alinhando com a 9 

SUPCEV. Demais membros falaram em verificar outras religiões entre os conhecidos. 10 

IV.4) Selo comemorativo dos Correios: Ana Meire e Mamede falaram da dificuldade 11 

em conseguir isso. Dutra comentou que o assunto está sob responsabilidade da 12 

agência.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 13 

Nesse sentido, de promover ações de valorização profissional, o Coordenador José 14 

Antonio Dutra solicita que os coordenadores dos fóruns consultivos do Crea sejam 15 

convidados a participar da próxima reunião para poderem discutir ações conjuntas.-.-.- 16 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, o 17 

Coordenador Eng. Amb. e Eng. Seg. Trab. José Antonio Dutra Silva agradeceu a 18 

presença de todos e deu por encerrada a reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 19 

A presente súmula, aprovada na reunião de 21 de maio de 2019, segue assinada e 20 

rubricada pelo Coordenador Adjunto e demais membros presentes. 21 

 22 

 23 

Eng. Eletric. Reginaldo Carlos de Andrade 24 

CREASP nº. 5062825712 25 

Coordenador Adjunto da Comissão Especial Projeto Editorial Crea-SP 85 Anos 26 


